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В СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ ОТМЕНИЛИ МАССОВЫЕ МЕРОПРИЯТИЯ 
НА КУРБАН-БАЙРАМ

Уральских мусульман призвали отказаться от многолюд-
ных молитв в честь Курбан-байрама и отметить праздник в 
кругу семьи.

В связи с неблагоприятной эпидемиологической обста-
новкой по коронавирусу духовные лидеры договорились об 
отмене торжественных мероприятий и подписали соответ-
ствующее соглашение. Отмечается, что решение принято 
исходя из рекомендаций медиков.

Напомним, что праздник жертвоприношения Курбан-
байрам наступает 31 июля 2020 года. 

В ЕКАТЕРИНБУРГЕ С 3 АВГУСТА СТАРТУЕТ ТРЕТИЙ ЭТАП 
ОПРЕССОВОК

С понедельника в столице Урала, Берёзовском и Верхней 
Пышме начнётся последняя серия гидравлических испыта-
ний с отключением горячей воды.

Опрессовки продлятся до 6:00 6 августа.

ПРОКУРАТУРА ВЗЯЛА НА КОНТРОЛЬ ТУШЕНИЕ ЛЕСНЫХ ПОЖАРОВ 
НА СРЕДНЕМ УРАЛЕ

Прокуратура Свердловской области внесла представления 
губернатору и начальнику регионального управления МЧС 
в связи с недостаточной переброской сил и средств пожа-
ротушения для локализации и ликвидации природных воз-
гораний.

Представления уже рассмотрены первым замести-
телем губернатора Алексеем Орловым с участием гла-
вы ГУ МЧС России по региону Виктора Теряева. Усиле-
на работа по тушению лесных пожаров. Накануне были 
задействованы 700 специалистов парашютно-десант-
ной и наземной пожарной службы Уральской авиабазы, 
работники арендаторов лесных участков и 62 сотрудни-
ка МЧС.

Кроме того, предостережение объявлено министру 
природных ресурсов и экологии Свердловской обла-
сти о недопустимости нарушений природоохранного за-
конодательства. Представления внесены также дирек-
тору Уральской базы авиационной охраны лесов в свя-
зи с поздним реагированием и главе ГО Пелым из-за 
бездействия органов местного самоуправления. Ведёт-
ся проверка по факту пожара в заповеднике «Денеж-
кин Камень».

По данным прокуратуры, на Среднем Урале зареги-
стрировано 467 природных пожаров на площади 6 916 
га. По сравнению с прошлым годом количество возгора-
ний увеличилось почти на 50 процентов. Этому способ-
ствовали, в том числе, жаркая погода и отсутствие осад-
ков в июле.
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Необходимо сделать всё, чтобы за счёт 
профилактических, упреждающих мер 

постараться избежать повторного введения 
режима ограничений. 

Владимир ПУТИН, Президент России, — 
вчера, на совещании по  санитарно-эпидемиологической 

обстановке в стране
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ОДИН ПОЯС – ОДИН ПУТЬ

Китай стал первой в мире крупной экономикой, которой 
удалось выйти из кризиса и встать на путь роста с начала 
вспышки пандемии COVID-19. Этот впечатляющий «табель 
успеваемости» доказывает устойчивость и огромный 
потенциал китайской экономики, а также демонстрирует 
успехи правительства КНР в реализации мер по борьбе с 
эпидемией и восстановлению социально-экономического 
развития. Несмотря на существующие трудности и вызовы, 
это возродило надежду на то, что экономика Китая поможет 
стимулировать восстановление экономики других стран 
и ускорит приход долгожданного роста мировой экономики
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«Китайская экономика растёт»

В Свердловской области назначен 
новый министр здравоохранения 
Министр здравоохранения Свердловской области Андрей Цветков, 
занимавший эту должность с конца 2017 года, отправлен в отстав-
ку – соответствующее решение принял губернатор региона Евге-
ний Куйвашев. Новым министром здравоохранения области назна-
чен главный врач детской клинической больницы №9 в Екатерин-
бурге Андрей Карлов. 

Кадровым изменениям в систе-
ме здравоохранения региона предше-
ствовал визит министра здравоохране-
ния России Михаила Мурашко в Екате-
ринбург 17 июля. В начале недели ста-
ло известно о том, что кандидатуру Ан-
дрея Карлова на пост министра здра-
воохранения Свердловской области со-
гласовали в Москве. Бывший министр 
здравоохранения Андрей Цветков, как 
сообщил на своей странице в Инста-
граме Евгений Куйвашев, займётся 
созданием единой цифровой системы 
здравоохранения, объединив базы дан-
ных Екатеринбурга и региона, в статусе советника губернатора. 

– Андрей Карлов будет благосклонно воспринят пациентским 
сообществом: детская больница №9 считается едва ли не самой 
дружественной к пациентам в Екатеринбурге, – считает руководи-
тель Свердловской общественной организации по защите прав па-
циентов Максим Стародубцев. – Карлов будет благожелательно 
воспринят и медицинским сообществом. Он министр от сохи и, как 
говорится, в доску свой – местный незлобный человек, которого 
все знают и который обеспечит комфортную рабочую обстановку. 

ДОСЬЕ «ОГ». Андрей Карлов родился в сентябре 1961 года. 
Окончил Свердловский медицинский институт (сегодня – Ураль-
ский государственный медицинский университет). После оконча-
ния интернатуры по детской хирургии три года работал общим хи-
рургом в Тавде. С августа 1989 года стал трудиться в отделении не-
отложной хирургии детской клинической больницы № 9 в Сверд-
ловске. Позднее Андрей Карлов работал там главным хирургом, 
после – заместителем главного врача по хирургии. В 2006 году 
стал главным врачом детской клинической больницы № 9 в Екате-
ринбурге. С осени 2019 года – председатель Медицинской палаты 
Свердловской области. Женат, две дочери. 

Наталья ДЮРЯГИНА
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функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Андрей Карлов стал 
новым министром 
здравоохранения 
региона
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Конвейер для ряженкиНакануне Дня города Евгений Куйвашев и Людмила Бабушкина посетили Богданович

Вчера впервые в истории 
Свердловской области «Об-
ластная газета» опубликова-
ла проект закона, иницииро-
ванный группой граждан в по-
рядке народной инициативы, 
о возвращении прямых вы-
боров глав муниципалитетов. 
Журналист «Облгазеты» опро-
сил представителей фракций 
политических партий в Заксо-
брании региона об их отноше-
нии к этому документу.Секретарь регионального от-деления «Единой России», пер-вый заместитель председателя ЗССО Виктор ШЕПТИЙ:– Нынешняя система избра-ния мэров работает. Этот во-прос уже публично обсуждал-ся несколько лет назад. И тогда был достигнут общественный компромисс, результатом кото-рого и стало принятие соответ-ствующего закона. Также отмечу, что если соответствующая зако-нодательная инициатива будет оформлена в установленном по-рядке, то мы её  внимательно изу-чим на площадке Заксобрания.Первый секретарь област-ного отделения КПРФ, руково-дитель фракции КПРФ в ЗССО 
Александр ИВАЧЁВ:

– Лично я и партия КПРФ за то, чтобы в городах Свердлов-ской области главы администра-ций избирались на прямых вы-борах. Мы неоднократно гово-рили и вносили подобные за-конопроекты. Последний раз – год назад. Речь идёт о сильном мэре, чтобы не получилось так, как при прошлом главе Екате-ринбурга, который по факту не отвечал за работу администра-ции. Конечно, при голосовании за такой законопроект фракция КПРФ проголосует за. На дан-ный момент сбор подписей идёт за то, чтобы законопроект был внесён в Заксобрание. Но сбор подписей ничего не гарантиру-ет. К сожалению у партии вла-сти, каждый раз находятся при-чины отклонить это предложе-ние. Опасаюсь, что это произой-дёт вновь, и «Единая Россия», как всегда, проголосует против. Руководитель фракции 
ЛДПР в ЗССО Михаил ЗУБАРЕВ:– Такие законопроекты в Зак-собрании уже рассматривались, и большого количества голосов в их поддержку они не набрали. Сейчас мы ждём изменений в за-кон №131-ФЗ, касающихся орга-нов местного самоуправления, не исключаю, что они затронут 

и процесс избрания руководи-телей территорий. Будет ли на-родная инициатива противоре-чить внесённым изменениям в федеральный закон или нет? За-гадывать судьбу инициативы, за которую сейчас собирают под-писи, преждевременно. Пока до-кумент не поступил в Заксобра-ние и не принят к рассмотрению, мы не можем назвать его законо-проектом. Фракция ЛДПР отме-чает, что действующая система в нашей области работает, хотя нет предела совершенству. Что же касается выборов, то сам этот процесс очень недёшев. Позиция ЛДПР такова, что всенародно на-до избирать президента и де-путатов. Избранный президент должен своим указом назначать губернаторов, а губернаторы – мэров. Если назначаемый чинов-ник не справился, следует указ об отставке и новом назначении. Таким образом выстроится пря-мая вертикаль от президента до главы сельского поселения.Член фракции «Справедли-
вая Россия» в ЗССО Егор ШАЛА-
МОВСКИХ:– «Справедливая Россия» всегда была ЗА прямые выборы. Но прямые выборы не просто ха-ризматичной личности. Мы это 

уже проходили. А именно ЗА вы-бор управленческой модели на-шего общества. То есть за выбор команды в лице той личности, за которую будем голосовать. По-этому прямые выборы должны быть наполнены именно этими смыслами. Мы выбираем ту мо-дель, которую считаем достой-ной быть в нашем обществе, и команду, которая способна ре-ализовать эту модель. В этом ключе прямые выборы, конеч-но, должны быть, и мы всегда ЗА эту позицию. Такие законопроек-ты вносились каждый год. Мож-но посмотреть историю голосо-вания, и сразу будет понятно, кто поддерживает прямые выборы, а кто нет. Однако законопроект за-конопроекту рознь. Если пред-ложенный инициативной груп-пой проект закона будет непра-вильно сформулирован или не эффективен, его нужно будет до-рабатывать.
Подготовил 

Михаил ЛЕЖНИН
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Возвращение выборов мэров: мнения представителей политических партий

Ольга КОШКИНА
В последние месяцы из-за 
ситуации с коронавирусом 
новостей о рабочих поезд-
ках первых лиц области по 
свердловским городам бы-
ло немного, но жизнь посте-
пенно возвращается в при-
вычное русло. Вчера в Бог-
данович приехали губерна-
тор Свердловской области 
Евгений Куйвашев и пред-
седатель Законодательно-
го собрания региона Люд-
мила Бабушкина. Они от-
крыли новый цех на Богда-
новичском молочном заво-
де и проверили, как в горо-
де реализуют проекты бла-
гоустройства.

Всё молоко – 
свердловскоеГлавным событием ста-ло открытие нового цеха Бог-дановичского городского мо-лочного завода, который вхо-дит в группу компаний «Мо-лочный кит». В мае 2014 го-да Евгений Куйвашев и Люд-мила Бабушкина вместе от-крывали на предприятии ли-нию по производству детско-го молочного питания. Нын-че они давали старт выпуску продукции для потребителей всех возрастов – молока, ря-женки, кефира, биолактов и питьевых йогуртов в упаков-ке Tetra Top. В ожидании по-чётных гостей старожилы за-вода, которые присутствова-ли на первой церемонии, по-мечтали о том, что традиция будет продолжена, и ещё че-рез 5–6 лет такими же темпа-ми возведут третью очередь.
Строить вторую очередь 

начали в 2018 году – инвести-
ции в проект составили око-
ло 2,5 миллиарда рублей. Для работы очереди создали 104 новых рабочих места – в штате добавились операторы-налад-чики, лаборанты, грузчики… До запуска второй очере-ди на заводе выпускалось до 1,4 тысячи тонн продукции в месяц. Новая линия рассчи-тана на переработку 350–370 тонн молока в сутки. Всё мо-локо, к слову, – наше, ураль-

ское. Разлив и фасовка «мо-лочки» происходят автомати-чески, потом её отправляют на охлаждение и дозревание в большую холодильную ка-меру, а затем – на отгрузку со специальных платформ.В знак торжественного за-пуска линии Евгений Куйва-шев и Людмила Бабушкина нажали импровизированную красную кнопку и, дождав-шись, пока по конвейеру по-едут упаковки с молоком, сня-ли с конвейера первые две и поставили на них автографы.– Молочное животновод-ство – одно из направлений, которые мы поддерживаем. И мы гордимся, что в Богдано-

виче работает один из совре-меннейших молокоперераба-тывающих заводов, и мы ра-ды поддерживать такие пред-приятия в их желании расши-рять ассортимент продукции, – прокомментировал Евге-ний Куйвашев, осмотрев но-вый цех. – По итогам 2019 года мы занимаем седьмое место по производству молока в Рос-сии и на первом месте – в Ур-ФО, – добавила Людмила Ба-бушкина. – Конечно, это мо-локо нужно перерабатывать. И замечательно, что благода-ря федеральной и региональ-ной поддержке переработчи-ки внедряют новые техноло-

гии, предлагают новые виды продукции. Это позволяет им выходить далеко за пределы региона.
«Уральский Марс» 
и поезд в паркеПеред запуском новой линии Евгений Куйвашев и Людмила Бабушкина загля-нули в городской Парк куль-туры и отдыха. Глава Богда-новича Павел Мартьянов рассказал, как идёт комплекс-ное благоустройство парка – именно за него жители от-дали большинство голосов в рейтинговом голосовании.– Здесь будет  зона про-

ведения массовых и культур-ных мероприятий. На сэко-номленные на торгах сред-ства купили разборную сцену, – показывает мэр на металли-ческие конструкции, смонти-рованные на асфальтирован-ной площадке. Общая стоимость рекон-струкции парка составит око-ло 200 миллионов, но для удобства большой проект де-лают поэтапно. К середине октября должны закончить обустройство детской игро-вой зоны стоимостью в 32 миллиона рублей – там гото-вят участок, уже привезены первые игровые комплексы.Как пояснила замести-

тель начальника городского управления муниципального заказчика по вопросам фор-мирования комфортной го-родской среды Светлана Ба-
бова, будут сделаны отдель-ные детские площадки для дошкольников и ребят от се-ми до 14 лет и большая песоч-ница. В рамках первого этапа обновят и старое колесо обо-зрения, которое сейчас не ра-ботает. Площадку оформят в цветовой гамме, напоминаю-щей отработанные глиняные карьеры под Богдановичем, – тот самый «Уральский Марс».Затем предстоит ещё три таких «марш-броска». Про-
ект планируется реализо-
вать к 2023 году на усло-
виях софинансирования. За это время в парке появят-ся большая спортивная зо-на со скейт-парком, площад-кой для стритбола и скало-дромом, зона для тихого от-дыха, площадка для игры в шахматы, танцплощадка, ам-фитеатр и ещё много инте-ресных новшеств. Например, за сценой будет так называ-емая зона присутствия РЖД, поскольку парк в 1927 году закладывали именно желез-нодорожники. Вагоны при-способят под лавку для суве-ниров, кафе и класс по проф-ориентации школьников. Словом, как говорит дирек-тор парка Лариса Миро-
славина, должно получить-ся мультифункциональное пространство, в котором бу-дет комфортно жителям всех возрастов.Несмотря на то, что парк ещё благоустраивают, в нём много отдыхающих.  По вы-ходным в зелёной зоне пар-ка проводятся игровые про-граммы. Ближайшая про-грамма запланирована на субботу, 1 августа – Богдано-вич будет отмечать 73-й день рождения.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Старт новой линии по производству молочной продукции дали (слева направо) глава региона Евгений Куйвашев, председатель 
совета директоров компании «Молочный кит» Сергей Майзель, глава Богдановича Павел Мартьянов, председатель Заксобрания 
области Людмила Бабушкина и гендиректор компании Игорь Пехотин


